



EL BLOQUEO DE LOS ACCESOS ESCALÓ A LA CÁMARA DE DIPUTADOS

## Diputada Rojas exigió solución urgente a accesos bloqueados en Playas Blancas

Los balnearios de Playas Blancas y San Carlos, en la comuna de El Tabo, enfrentan serios problemas en sus accesos por construcciones inconclusas que impactan tanto a residentes como a visitantes, generando preocupación entre las autoridades locales y la comunidad. En respuesta, la diputada Camila Rojas ofició al municipio de El Tabo, al Gobierno Regional de Valparaíso y al Ministerio de Obras Públicas (MOP) para

tomar medidas inmediatas que alivien los inconvenientes generados por las obras en Playas Blancas y las construcciones en Playa Chépica.

Durante una intervención en la Cámara de Diputados, Rojas expuso los graves perjuicios que enfrenta la comunidad en Playas Blancas, donde los trabajos de pavimentación en la avenida La Playa mantienen bloqueados los accesos a viviendas y la playa desde ha-

ce cinco meses. "La vida diaria de los vecinos, especialmente de personas mayores, automovilistas y personas con discapacidad, se ha visto seriamente afectada", señaló la parlamentaria, quien solicitó acelerar la culminación de las obras y establecer soluciones inmediatas que permitan a los vecinos recuperar su movilidad.

La concejala Claudia Aracena, quien ha liderado las gestiones locales, explicó

que si bien la empresa constructora necesita garantías para ejecutar las obras, es crucial considerar excepciones para emergencias y garantizar al menos un acceso básico para los residentes.

"En San Carlos se está habilitando una calle, y el próximo lunes tendremos una reunión clave para buscar una solución específica en el sector de Playas Blancas", detalló la concejala Aracena. ✪